



COUP Mobility GmbH · Friedrichstraße 148 · 10117 Berlin · www.joincoup.com

Hola España: eScooter-Sharingdienst COUP expandiert nach Madrid

- **COUP eScooter fahren ab Sommer durch die spanische Hauptstadt**
- **eScooter-Sharingdienst ergänzt Angebot im urbanen Verkehrsmix**
- **Flottenerweiterung auf insgesamt 3.500 eScooter für 2018 geplant**

Berlin, 29.01.2018 – Mehr Mobilität ab Sommer 2018 auch in Spanien: Der eScooter-Sharingdienst COUP expandiert in die spanische Hauptstadt. Nachdem die eScooter bereits in Berlin und Paris an den Start gegangen sind, fahren sie ab Sommer 2018 auch durch Madrid. Mit der Expansion bringt das Unternehmen mehr Flexibilität und Spaß in den Stadtverkehr einer weiteren europäischen Metropole. Die eScooter von COUP sollen die angespannte Verkehrssituation in der Innenstadt entlasten und den Madrilenen eine Alternative zu individuellen Fahrten mit dem eigenen Fahrzeug bieten.

„Indem wir COUP nach Spanien holen, erweitern wir das Mobilitätsangebot und machen Madrid nach Berliner Vorbild neu erlebbar. Ob im täglichen Straßenverkehr oder auf den Events der Hauptstadt – die stylischen und funktionalen eScooter sind in Berlin und Paris längst Teil des urbanen Alltags. Nun möchten wir auch die Menschen in Madrid mobil durch den Tag begleiten“, sagt Mat Schubert, CEO der COUP Mobility GmbH.

Mit Vollgas ins Jahr 2018

Nach einem erfolgreichen ersten Jahr nimmt COUP auch 2018 wieder Fahrt auf: Bei passendem Wetter startet ab März die neue eScooter-Saison in Berlin. In Paris und künftig auch in Madrid sind die Elektroroller mit wenigen witterungsbedingten Unterbrechungen ganzjährig nutzbar. Wie im vergangenen Jahr soll COUP auch künftig nicht nur auf den Straßen der europäischen Großstädte, sondern auch in der urbanen Lifestyle-Szene unterwegs sein. So war COUP 2017 beispielsweise im Rahmen des Berlin ePrix nutzbar, als Mobility-Partner der Tech Open Air Konferenz TOA Berlin vor Ort und als Aussteller bei der NOAH Conference vertreten.

An den drei Standorten Berlin, Paris und Madrid sollen im Laufe des Jahres insgesamt 3.500 eScooter von COUP zur Verfügung stehen. Der eScooter-Sharingdienst war in Berlin mit 200 Fahrzeugen im August 2016 gestartet. Die Expansion nach Paris folgte im Sommer 2017 mit 600 Fahrzeugen. Seither hat COUP sukzessive die Erweiterung des Geschäftsgebiets vorangetrieben, die App zum Buchen und Aufschließen der eScooter optimiert und in die Vergrößerung der Flotte investiert. Der eScooter Gogoro 2, das neueste Modell des Roller-Herstellers Gogoro, soll künftig für zusätzlichen Fahrkomfort sorgen: durch größere Taschenhalterungen und Rückspiegel, mehr Sitzfläche und Stauraum.



COUP Mobility GmbH · Friedrichstraße 148 · 10117 Berlin · www.joincoup.com

Pressekontakt:

SCHRÖDER+SCHÖMBS PR GMBH
Mariana Mulack
mariana@schroederschoembs.com
+49 30 34 99 64-16

COUP Mobility GmbH
Julia Grothe
Julia.grothe@joincoup.com
+49 152 57 65 96 13

Über COUP

COUP bringt Fahrspaß zurück ins urbane Verkehrsleben. Als 100 prozentige Tochter der Robert Bosch GmbH startete der eScooter-Sharingdienst im August 2016 ein neues Geschäftsfeld im Bereich Mobility Services. Die Elektroroller sorgen für Zeitersparnis im Stadtverkehr und sind eine gute Ergänzung zum bestehenden innerstädtischen Mobilitätsangebot. In verschiedenen europäischen Großstädten wie Berlin, Paris und ab Sommer 2018 auch Madrid sind die eScooter rund um die Uhr verfügbar, einfach zu finden, zu buchen und zu fahren. Sie bieten damit eine flexible und günstige Alternative zu öffentlichen Verkehrsmitteln und dem Auto.

www.joincoup.com